

# *Une forte participation étrangère dans la Foire Internationale de La Havane*

---



\*La Havane, 29 oct. (RHC).- Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a mis l'accent sur la forte participation étrangère dans cette édition de la Foire internationale de La Havane.

Au cours d'un point de presse peu avant l'inauguration de cette bourse commerciale, Rodrigo Malmierca a souligné que malgré le renforcement du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre notre pays depuis presque 60 ans déjà, la Foire de La Havane se consolide comme l'une des plus importantes rencontres commerciales de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Des hommes d'affaires d'une soixantaine de pays souhaitant faire du commerce avec Cuba ou augmenter leur présence dans notre pays sont inscrits à cette édition de la Foire.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/175133-une-forte-participation-etrangere-dans-la-foire-internationale-de-la-havane>



**Radio Habana Cuba**